

## Artikel aus Fellbacher Zeitung

**Tennis** Die Tennis-Herren 50 des TEV Fellbach haben auch ihr drittes Spiel in der Staffelliga der Winterhallenrunde gewonnen. Der zweite Vergleich mit der SPG Weinstadt endete am Samstag mit einem 6:0-Erfolg. Im Hinspiel hatten sich die Teams noch 3:3 getrennt. Diesmal gaben Jochen Mörz, Markus Hesse, Thomas Fritz und Rainer Resch weder in den Einzel- noch in den Doppelbegegnungen eine Partie verloren. Mehr noch: Das Quartett überließ dem Gegner nicht einen einzigen Satz. Ihr nächstes und letztes Spiel bestreiten die Fellbacher am 9. März gegen den TV Buocher Höhe, den sie im Hinspiel mit 5:1 besiegt haben. *sd*